



[rs]MenuCard Digitale Speisekarte

Das Problem

In Corona Zeiten werden auch die Speisekarten in der Gastronomie zum Problem. Das Desinfizieren nimmt viel Zeit in Anspruch und wird kaum lückenlos durchführbar sein. Jedes Mal, wenn ein Gast eine Menükarte berührt, muss sie komplett desinfiziert werden.



Die Lösung

[rs]MenuCard die digitale Speisekarte
auf [rs]Cloud

rscloud.online

[rs]MenuCard

Der Gastronom lädt seine Speise- und Getränkekarten auf [rs]Cloud als PDF hoch und bekommt einen QR Code mit dem Link zu einer Seite mit all seinen digitalen Karten.



[rs]MenuCard

Der Gast scannt am Eingang des Restaurants den QR Code und bekommt somit die Speise- und Getränkekarten auf seinem Smartphone angezeigt.



[rs]MenuCard

Der Gast sucht sich in der digitalen Speisekarte die gewünschten Produkte und bestellt beim Kellner. Jeder Gast hat seine eigene Speisekarte. Er kann aus einer Auswahlseite die verfügbaren Karten wählen: Tageskarte, Speisekarte, Weinkarte, usw.

